
令和 5 年 第 1 回 特別養護老人ホームもも大安・地域密着型通所介護モモ大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 5 年 7 月 18 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 地域交流室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和 5 年 第 1 回目の運営推進会議を開催

いたします。会議の進行ですが、運営推進会議の簡略化の通知により特別養護老人ホーム(以下特養とい

う)と通所介護の会議を同時に進行致しますのでご了承ください。どうぞよろしくお願い致します。 

 

議事 

１.特養の入所待ち状況 

 

２.入所者様の利用状況 

     

３.コロナ禍の推移 

     

  ４.デイの利用者様状況 

 

５.その他 

     

 

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日 9 月 19 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表(特養) 伊藤 史子 ○ 

利用者の家族 家族代表(通所介護) 安達 八重子 × 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 × 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 ○ 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 乙部 大輔 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 副施設長 島村 真美 〇 

事務局 特養・看護師 上杉 洋子 ○ 

事務局 特養・相談員 竹腰 真弓 〇 

事務局 通所介護・相談員 太田 かおり ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【特養の入居待ち状況】 入所待ちはありません。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

【利用状況】 

 

 

 

 

 

 

 

【特養の利用状況】5年度は 5月に 2名、7月に 1名の方が

新たに入所されました。現在の入所者様は 17名です。平均

介護度は 3.9です。 

 

【通所介護の利用状況】25 名の方が週替わりで利用され 4

月～6 月は延べ 166 名がご利用されています。平均介護度

は 2.2、稼働率は 42.4％でした。コロナの影響でまだ余裕

があります。 

 

３．コロナ禍の推移 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

伊藤氏 

 

 

 

伊藤氏 

 

 

事務局 

 

 

伊藤氏 

 

 

 

事務局 

【コロナ禍の推移】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご家族様のご意見等をお聞かせく

ださい。 

 

 

 

 

コロナの対応も変わってきていま

すが、理学療法士さんによる訓練

はどういう状況ですか。 

 

 

 

以前来て頂いた時から本人も楽し

みにしており、足も動かす訓練に

なるのでこれからもよろしくお願

いします。 

 

4 月の最終週から 5 月初めにかけて特養入所者のなかから

1 名コロナ陽性者が発生しました。その後対応した職員 3

名と、別の入所者 1 名が感染し計 5 名が陽性になりました

が、感染拡大防止の措置をして拡大することなく収束する

ことができました。現在も面会は玄関前か、別棟の相談室

で 15 分間と時間を決めて行っています。職員は今までと同

様にマスクを着用し、週 1 回抗原検査をしています。入所

者様は看護師が朝 1 回体調チェックを行っていましたが早

期発見を心掛け１日 2 回に増やしました。手洗い、室内清

掃や換気等を毎日続けて行っています。 

デイサービスは発生していません。 

 

 

面会は部屋には入れないが、顔を見る事が出来ているので 

安心しています。施設での生活にも慣れて自分の家のよう

に思っている感じですが、職員の方が代わると慣れるまで

時間がかかりますがよろしくお願いします。 

 

 

 

理学療法士が週 2 回来て行っています。介護・看護職員も

指導を受け関わっていますが、普段は介護職員が行ってい

ます。 

 

 

 

 

これからもご様子をみさせていただきます。 

 



４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

乙部氏 

 

 

 

村上氏 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

乙部氏 

 

 

 

事務局 

【ふくし相談窓口の案内】 

 

【高齢者虐待発見時の対応につい

て】 

【専門職（理学療法士、作業療法

士、言語聴覚士、歯科衛生士、管

理栄養士）の派遣について】 

 

【ももふれあい保健室認知症カフ

ェ】 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍前は当施設に太鼓や合唱

のボランティアに来ていただいて

いましたが、他の介護施設の状況

はいかがでしょうか。いなべ市で

は始まっていますか。 

 

 

 

 

【その他】 

 

子どもから高齢者まで、困りごと・悩み事別に相談窓口が

あります。別紙の項目①～⑦を参考にして下さい。 

高齢者虐待の発見、または疑いがある場合は地域包括支援

センターへご連絡ください。 

対象：介護事業所 所内研修の講師 

対象：ケアマネージャー 戸別訪問の助言やアセスメント  

   適切なサービス等についての助言等 

 

今まで開催していた「ふれあい保健室」と「認知症カフェ」

を一つにし、名称を「ももふれあい保健室認知症カフェ」

としました。健康相談も一緒に行います。令和 5 年 6 月か

ら 2 ヶ月に 1 回開催する予定です。いなべ市からの助成を

いただき参加費は無料です。第 1 回は 6 月 21 日 14 時から

15 時 30 分迄、22 名のご参加をいただきました。第 2 回は

8月 16日、認知症の方のケアについて、かるたで遊びなが

ら一緒に学ぶ予定です。大安町の回覧板等で地域の皆様に

周知しています。どうぞご参加下さい。 

 

 

 

 

 

各施設の取組状況ははっきりわかりませんが、地域の老人

会の集いやサロンなどは過去 3 年間のコロナ禍と比較する

と徐々に再開する所は増えており、集いの場所は確実に増

えてきています。 

他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終了

させていただきます。本日はありがとうございました。 

 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行いますので、次回

開催は 9 月 19 日 13 時 30 分からです。お世話になります

が宜しくお願い致します。本日はご出席いただき有難うご

ざいました。 

 


